

## Positive Bilanz

Cindy Nonte ein Jahr im Amt

**Gut ein Jahr ist vergangen, seit Cindy Nonte zur ehrenamtlichen Gleichstellungsbeauftragten der Gemeinde Bad Laer berufen wurde. Ihre Zwischenbilanz kann sich sehen lassen.**

**BAD LAER** Verwaltung und Rat, Bürger, Unternehmen und sonstige Institutionen in Fragen der Geschlechtergerechtigkeit beraten und unterstützen, Handlungsbedarf identifizieren und Benachteiligungen abbauen: So lautete die Leitlinie, mit der die Gleichstellungsbeauftragte am zu Beginn des Jahres 2018 in ihr Amt startete.

Sie führte eine wöchentliche Sprechstunde im Sitzungssaal des Rathauses ein: Frauen wie Männer, Privatpersonen wie Unternehmen können sich hier mit allen

Fragestellungen zur Gleichbehandlung an die Gleichstellungsbeauftragte wenden. „Ob berufliche Fragestellungen, Benachteiligungen im Angebot der Kommune oder der hiesigen Infrastruktur: Es gibt kein Anliegen, über das nicht gesprochen werden kann“, erläuterte Cindy Nonte das kostenlose Beratungsangebot.

**Neue Karriereimpulse für Frauen** wurden im April mit der von ihr organisierten kostenlosen **Berufsberatung** von Bettina Jacob-Stallforth der **Koordinierungsstelle Frau & Betrieb** gesetzt. Das Angebot fand großen Anklang, sodass alle verfügbaren Termine ausgebucht waren. Um die Themen Selbstbehauptung und Selbstverteidigung ging es in Frühjahr in Kursen für Frauen und Mädchen mit Melanie Aust. Restlos ausgebuchte Teilnah-

meplätze und teils lange Wartezeiten verdeutlichten den Bedarf in der Gemeinde und ließen den Wunsch nach einer Wiederholung in diesem Jahr laut werden.

Auf positive Resonanz trafen auch die Sitzung der Kreisarbeitsgemeinschaft aller Gleichstellungsbeauftragten des Osnabrücker Landes im Bad Laerer Rathaus sowie das offizielle Hissen der „Terre des femmes“-Fahne zum Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen am 23. November.

„Ein ereignisreiches Jahr voller spannender Begegnungen liegt hinter uns“, resümiert Cindy Nonte. Doch die Planungen für 2019 sind bereits in vollem Gange. „Es wird wieder ein Selbstverteidigungsangebot für Mädchen geben, da uns bereits im vergangenen Jahr viele Vorkerkungen erreicht haben.“

Anmeldungen sind deshalb schon jetzt möglich. Auch das Angebot einer fundierten, kostenfreien **Berufsberatung im September** soll aufrechterhalten werden.

Die neuen Sprechzeiten der Gleichstellungsbeauftragten sind mittwochs von 10 bis 11 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses. Fragen, Anregungen und Anmeldungen auch je- @bad-laer.de oder 05424/ derzeit an gleichstellung 2911 16.



**Seit einem Jahr** engagiert für Gleichstellung: Cindy Nonte. Foto: Gemeinde Bad Laer

Foto: Gemeinde Bad Laer

und Anmeldungen auch je- @bad-laer.de oder 05424/ derzeit an gleichstellung 2911 16. pm